

Zeitschrift: Neujahrsblatt Wangen an der Aare
Herausgeber: Museumsverein Wangen an der Aare
Band: 19 (2008)

Vorwort: Vorwort

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vorwort

Werte Mitglieder, Leserinnen und Leser

Erneut halten Sie eine Ausgabe des Neujahrsblattes unseres Ortes in Händen. Das vergangene Jahr war zweifelsohne geprägt vom Jubiläum, das unser Städtli feiern konnte. Entsprechend ist auch diese Ausgabe als Erinnerung daran ausgefallen.

Vor 51 Jahren am damaligen Jubiläum setzte Antonie Roth ihre Idee eines Kellertheaters in Wangen in die Tat um. Die laufende Saison wartet mit einem goldenen Jubiläumsprogramm auf. Dem Jubiläum des Kellertheaters ist ein weiterer Beitrag gewidmet.

In diesem Jahr würde ein mehr oder weniger bekannter Wanger seinen hundertsten Geburtstag feiern. Es ist der (wohl auch ein wenig umstrittene) Künstler Hans Obrecht. Ihm und der Künstlerin Helene Roth – ihr zu Ehren wurde im Jubiläumsjahr im Museum eine Ausstellung gemacht – sind ebenfalls ein Beitrag gewidmet. Das Titelbild stammt im Übrigen auch von ihr. Gleichzeitig zur Ausstellung wurden die Fotoalben der 700-Jahr-Feier aufgelegt, welche bei manchem Besucher alte Erinnerungen wach werden liessen.

Die Jahreschronik zum Geschehen in Wangen findet ihre weitere Fortsetzung.

Der Museumsverein lud wie gewohnt auch letztes Jahr zu einer Besichtigung ein. Der Ausflug führte diesmal zum Tor zum Emmental. Der Einladung folgte eine stattliche Anzahl Mitglieder, welche von der Schönheit der Stadt Burgdorf nicht enttäuscht wurden, zumal die kundige Führung zur interessanten Geschichte das ihre beitrug. Im Hotel Stadthaus fand der späte Nachmittag mit einem Nachtessen seinen Abschluss.

Der Vortrag im Herbst war dann der Premiere des Erinnerungsfilms der Jubiläumsfeierlichkeiten, welchen die Künstlerin Ursula Wittmer drehte, zugeschrieben.

Ausflug und Vortrag werden auch dieses Jahr wieder auf dem Programm stehen.

Wir hoffen, dass Sie mit dem Neujahrsblatt ein paar kurzweilige und informative Stunden verbringen können.

Wir wünschen Ihnen für das Jahr 2008 Glück und Wohlergehen.

Der Vorstand des Museumsvereins